



Taekwondo aragüeño brilló con luz propia

> La delegación del estado Aragua ha tenido una brillante participación en los Juegos Deportivos Nacionales Oriente 2024 (JDN), los taekwondistas aragüeños Vanerlin Vera y Nick Flores han sido el reflejo de ello, al conquistar dos medallas de plata en esta cita deportiva. **/8 FOTO | PRENSA IRDA**



@ciudadmeyoficial
 @CMCY2020
 Ciudad MEY
 Ciudad Mey Digital
 Ciudad MEY

Autoridades nacionales y regionales buscan mejorar vialidad



> Autoridades del Gobierno nacional, regional y local se reunieron con integrantes del Servicio Desconcentrado Fondo Nacional de Transporte, con la finalidad de analizar nuevas estrategias que faciliten, a través de la innovación tecnológica, el cobro de peaje en las diferentes estaciones del país, a fin de continuar generando recursos que garanticen la continuidad del Plan de Atención Integral a la Vialidad 2024.

En la actividad, encabezada por el ministro de Transporte, Ramón Velásquez Araguayán, en conjunto con

autoridades regionales de los 24 estados del país, se propusieron afinar estrategias que ayuden a impulsar el sistema tecnológico en el área de transporte.

Araguayán informó que en esta importante reunión se conocieron las ventajas de la implementación de un sistema tecnológico que brinde rapidez y accesibilidad del pago, optimizando el tiempo de tránsito en los peajes, así como asegurar el control y versatilidad en la forma de cobro. **/3 FOTO | CORTESÍA**

Caficultores unidos para impulsar producción en Aragua

> Con el propósito de impulsar, mejorar, organizar, aumentar y fortalecer la producción cafetalera en el municipio Tovar, así como garantizar la sostenibilidad de este importante sector, se llevó a cabo una asamblea de caficultores en el sector Costa de Maya.

Esta reunión, organizada en el marco del Plan Comunal

del Café, impulsado por el Ministerio del Poder Popular para las Comunas, Movimientos Sociales y Agricultura Urbana, contó con la participación de productores organizados en asociaciones y consejos campesinos, así como representantes del Gobierno municipal y de la Dirección Agrícola. **/3 FOTO | PRENSA ALCALDÍA DE TOVAR**



Sigue a la gobernadora de Aragua
Karina Carpio en las redes sociales

@soykarinacarpio |
 @karinacarpioaragua
 @karinacarpioaragua

karinacarpioaragua |
 karina Carpio



COMPROMETIDOS CON LA SALUD

Aragua intensifica campaña de prevención de la diabetes



REINYMARTOVAR | CIUDAD MCY
FOTOS | CIUDAD MCY

Cada 14 de noviembre, se conmemora el Día Mundial de la Diabetes, una fecha crucial para concientizar sobre esta enfermedad que afecta a millones de personas en el mundo, es por ello que, el Servicio Autónomo Docente Hospital Central de Maracay (Sadhcm), ente adscrito al Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS), llevó a cabo una jornada en la que se ofreció consultas médicas, pesquisa de diabetes, educación al paciente, guías para una alimentación conciente y bailoterapia.

En ese sentido, la directora general del Sadhcm, Dra. Maribel Núñez, se mostró satisfecha explicando que la iniciativa organizada por el servicio de medicina interna de la Institución impulsa estrategias eficaces para prevenir y controlar esta enfermedad.

“El día de hoy estuvimos realizando consultas específicas de diabetes e hipertensión. Además, contamos con una consulta de nutrición para todos los usuarios que acudieron al Servicio Autónomo Docente, resaltando el valor de la concienciación en la población”, comentó Núñez.

Por su parte, la jefa de servicio de medicina interna del Sadhcm y médico internista, Ana Albe-

lla, mencionó que en esta jornada tanto residentes, especialistas y estudiantes de pregrado se desplegaron con la intención de sensibilizar sobre este padecimiento crónico.

“La diabetes es una enfermedad metabólica que tiene una connotación genética familiar. Todas aquellas personas que tengan familiares diabéticos deben hacerse al menos anualmente un screening o una pesquisa para diabetes, por ello estamos aquí”, detalló Albella.

Asimismo, la Jefa de servicio comentó la gravedad de esta enfermedad resaltando que aunque la diabetes no tiene cura, se puede tomar medidas para identificarla a tiempo, controlarla y mantenerse sano.

“La diabetes es una enfermedad crónica que puede llevarnos hasta la incapacidad, por ello, estamos ofreciendo el día de hoy charlas educativas, se van a hacer pesquisa a través de la glicemia capilar, toma de presión arterial, peso y talla, un factor de riesgo bastante importante para la diabetes.”

De tal forma, el Sadhcm reafirmó una vez más su compromiso con la salud de los aragüeños, brindando información valiosa sobre esta patología, la prevención de sus complicaciones y los cuidados necesarios para mejorar la calidad de vida de las personas que la padecen.

OPTIMIZACIÓN DE ESPACIOS

Fundaragua continúa transformando instituciones educativas

> A través de estas acciones, se demuestra el compromiso de las autoridades con el desarrollo integral de las comunidades y el fortalecimiento del sistema educativo

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | PRENSA FUNDARAGUA

La Fundación para el Desarrollo del estado Aragua (Fundaragua), sigue demostrando su compromiso con la mejora de la calidad de vida de los aragüeños, especialmente en el ámbito educativo.

En esta oportunidad, las cuadrillas de la institución se desplegaron en la Unidad Educativa Nacional Bolivariana Santa Cruz, ubicada en la comunidad Andrés Eloy Blanco del municipio José Ángel



Lamas, para llevar a cabo importantes trabajos de rehabilitación.

Con el propósito de brindar espacios óptimos para el aprendizaje de los estudiantes, las cuadrillas de Fundaragua realizaron diversas labores de mantenimiento, entre las que destacan el desmontaje de techos en mal estado, el montaje de nuevas láminas de zinc, la escarificación de paredes y la aplicación de pintura de caucho.

Estas acciones permitirán mejorar las condiciones físicas de la escuela y garantizar un ambiente más seguro y agradable para los estudiantes y el personal docente.

Es importante señalar que estas labores se enmarcan dentro de las políticas públicas del gobierno nacional y regional, que buscan garantizar el acceso a una educación de calidad para todos los venezolanos.

En esa misma línea cabe destacar que Fundaragua continúa trabajando de manera incansable para mejorar la infraestructura educativa del estado Aragua y garantizar un futuro más prometedor para las nuevas generaciones.

MINISTRO SE REUNIÓ CON LOS 24 GOBERNADORES

Autoridades nacionales y regionales buscan mejorar vialidad de Venezuela

> La gobernadora de la entidad aragüeña, Karina Carpio, indicó que con esta participación, se brindan aportes para fortalecer el Plan Nacional de Atención Integral a la Vialidad 2024

CIUDAD MCY | RAFAEL VELASQUEZ
FOTOS CORTESÍA

Autoridades del Gobierno nacional, regional y local se reunieron con integrantes del Servicio Desconcentrado Fondo Nacional de Transporte, con la finalidad de analizar nuevas estrategias que faciliten, a través de la innovación tecnológica, el cobro de peaje en las diferentes estaciones del país, a fin de continuar generando recursos que garanticen la continuidad del Plan de Atención Integral a la Vialidad 2024.

En la actividad, encabezada por el ministro de transporte, Ramón Velásquez Araguayán, en conjunto con autoridades regionales de los 24 estados del país, se propusieron afinar estrategias que ayuden a impulsar el sistema tecnológico en el área de Transporte.

Araguayán informó que en esta importante reunión se conocieron las ventajas de la implementación de un sistema tecnológico que brinde rapidez y accesibilidad del pago, optimizando el tiempo de tránsito en los peajes, así como asegurar el control y versatilidad en la forma de cobro.

En el mismo orden de ideas, la Gobernadora del estado Aragua refirió, a través de su cuenta red social @KarinaCarpioAragua, que esta participación fue importante ya que se desarrolló una



gran mesa de trabajo con el Servicio Desconcentrado Fondo Nacional de Transporte, donde se revisó esta importante acción que garantiza la innovación tecnológica y el fortalecimiento del Plan Nacional de Atención Integral a la Vialidad 2024.

Por otra parte, Carpio indicó que en el estado Aragua se siguen sumando esfuerzos para garantizar el buen desarrollo tecnológico, siempre siguiendo los lineamientos del presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros.

A su vez, los representantes del Fondo ofrecieron un balance de los trabajos de asfaltado ejecutados en las regiones, gracias a la canalización de las recaudaciones emitidas en las estaciones a nivel nacional, reafirmando el compromiso del Gobierno Bolivariano de resguardar la seguridad vial en favor del pueblo.





CON AMOR Y RESPETO

Promueven inclusión de personas discapacitadas en Girardot

> Durante el encuentro, los participantes compartieron sus experiencias y propuestas para mejorar la accesibilidad, la inclusión y la participación de las personas con discapacidad en la sociedad

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | PRENSA CONSEJO MUNICIPAL DE GIRARDOT

La concejala Normedi Pariata, presidenta del Concejo Municipal de Girardot, encabezó un importante encuentro en la Base de Misiones de Guasimal, con el propósito de fortalecer los servicios y recursos destinados a las personas con discapacidad.

En este evento, que contó con la participación de representantes de la Misión Dr. José Gregorio Hernández, el Movimiento Socialista Unido de Personas con Discapacidad (Mosupdis), el Consejo Nacional de Personas con Discapacidad (Conapdis) y representantes comunitarios, se discutieron propuestas para mejorar la calidad de vida de este sector de la población.

Uno de los temas centrales de la reunión fue la ordenanza relacionada con la atención integral para las personas con discapacidad.

Este instrumento legal busca garantizar la inclusión, integración y unidad de las personas con discapacidad en todos los ámbitos de la vida.

En esa misma línea, Pariata destacó la importancia de crear un entorno más accesible y equitativo, donde todas las personas tengan la oportunidad de participar plenamente en la vida comunitaria.

“Es fundamental trabajar juntos para eliminar las barreras que enfrentan las personas con discapacidad”, dijo la edil maracayera.

Es importante destacar que, este encuentro demuestra el compromiso del Concejo Municipal de Girardot por promover una sociedad más justa e inclusiva, donde todas las personas tengan las mismas oportunidades.

CON GRAN ASAMBLEA

Caficultores colonieros se unen para impulsar producción cafetalera en Aragua



> Esta reunión de trabajo fortalece la economía y la producción en la región aragüeña

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | PRENSA ALCALDÍA DEL MUNICIPIO TOVAR

Con el propósito de impulsar, mejorar, organizar, aumentar y fortalecer la producción cafetalera en el municipio Tovar, y garantizar la sostenibilidad de este importante sector, se llevó a cabo una asamblea de caficultores en el sector Costa de Maya.

Esta reunión, organizada en el marco del Plan Comunal del Café, impulsado por el Ministerio del Poder Popular para las Comunas, Movimientos Sociales y Agricultura Urbana, contó con



la participación de productores organizados en asociaciones y consejos campesinos, así como representantes del Gobierno municipal y de la Dirección Agrícola.

Durante la asamblea se discutieron diversas estrategias para mejorar la calidad y la cantidad de la producción cafetalera en la región.

La unión de los caficultores, junto con el apoyo de las instituciones gubernamentales, permitirá enfrentar los desafíos del sector y garantizar la continuidad de esta importante actividad económica para el municipio Tovar.

Es importante destacar que, el cultivo del café es una actividad de gran relevancia para la economía local, generando empleo y contribuyendo al desarrollo de las comunidades rurales.

Además, cabe resaltar que, con esta asamblea, se busca consolidar al eje cafetero de Tovar como uno de los más importantes del estado y el país.






REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
 MINISTERIO DEL PODER POPULAR PARA LA AGRICULTURA Y TIERRAS
 INSTITUTO NACIONAL DE TIERRAS

ORT Aragua, a los 08 de noviembre de 2024
 CARTEL DE NOTIFICACIÓN
 Expediente N° 20241282XVADT/2024/308013301

Se hace saber al ciudadano(a) Víctor Calandra La Rocca, titular de la cédula de identidad No V- 11087242, que en ocasión al procedimiento de Revisión de Título de Adjudicación Socialista Agrario y Carta de Registro Agrario N° SIN INFORMACIÓN, que se ha efectuado sobre el lote de terreno "SINARUCO" Sector SANTA MARSA, Parroquia Capital Zamora, Municipio Zamora, del estado Aragua, consta de una superficie aproximada de CUATRO HECTÁREAS CON NUEVE MIL TRESCIENTOS NOVENTA Y SIETE METROS CUADRADOS (4 hectáreas con 997 metros cuadrados) y cuyos linderos son norte: CARRETERA NACIONAL VILLA DE OJRA CASUKUR; TERRENO OCUPADO POR PARCELA N° 18, este: TERRENO OCUPADO POR PARCELA N° 16, oeste: VÍA DE PENETRACIÓN, deberá comparecer por ante esta Institución en un lapso de 15 días a partir del día siguiente de la consignación en el expediente administrativo de la notificación personal debidamente practicada y de la publicación del Cartel de Notificación, a los fines de que se sirva exponer los razones que le asisten en la defensa de sus derechos e intereses, de conformidad a lo establecido en el Artículo 48 de la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, en concordancia con los artículos 73, 75 y 76 de la Ley Orgánica de Procedimientos Administrativos, y lo establecido en el artículo 56 de la Ley de Tierras y Desarrollo Agrario.

Olego Méndez Alfonso Delegado Permanente
 Según Resolución INT N° 019, de fecha 19 de 08 de 2024

RECIBIDO
 Nombre y Apellido: _____
 Cédula de Identidad: _____



EN SU CAPÍTULO ARAGUA

Ribas recibirá la 20ª edición Filven 2024

> El evento celebrará la diversidad literaria y artística del país, donde el aspecto más destacado será la presentación del libro sobre los Diablos Danzantes de Aragua

CIUDAD MCY | PRENSA RIBAS
FOTOS | CORTESÍA

Desde el emblemático Teatro Ribas, se llevó a cabo una rueda de prensa para anunciar la Feria Internacional del Libro de Venezuela (Filven), en su capítulo Aragua, que presenta su edición número 20 y estará abierta al público los días 15, 16 y 17 de noviembre en la "Ciudad de la Juventud".

Romel Ramírez, encargado del Gabinete de Cultura del estado Aragua, encabezó la rueda de prensa, acompañado de Rafael Figuerela, presidente del Teatro Ribas; Jessica Díaz, directora de Cultura en Ribas; y Joselin Martínez, responsable del Centro de Desarrollo para la Calidad Educativa en la jurisdicción local.

Ramírez destacó que esta será la vigésima edición de la Filven en Aragua, y que, gracias al apoyo del alcalde Juan Carlos Sánchez, la feria se realizará por segunda ocasión en La Victoria, reconociendo el valor cultural e histórico del municipio.

En esta edición, Sudáfrica será el país homenajeado, con una serie de textos y actividades dedicadas al continente africano, mientras que el homenajeado nacional será el profesor Benito Irady, presidente del Centro de la Diversidad Cultural y escritor reconocido. Además, se rendirá tributo a Teresa de la Parra, con especial atención a su obra "Ifigenia".

Por el estado Aragua, se homenajeará a figuras locales que han contribuido al enriquecimiento cultural de la región, como Carolina Álvarez, promotora de la lectura infantil;

Miguel Mora, poeta del municipio Mario Briceño Iragorry; y al colectivo de fabuladores y narradores orales de Aragua.

Durante los tres días de feria, los asistentes podrán disfrutar de más de 85 actividades distribuidas en seis salas temáticas, como la sala "Benito Irady", ubicada en la Casa de la Cultura "Alsacia Álvarez", y la sala "Carolina Álvarez", en el Teatro Ribas, entre otras, orientadas a públicos de todas las edades.

LOS DIABLOS EN UN LIBRO

Uno de los aspectos más destacados del evento será la presentación del libro sobre los Diablos Danzantes de Aragua, escrito por la autora victoriana Natcha Méndez. Además, se contará con la participación de escritores locales que previamente postularon sus trabajos, más de 20 casas editoriales nacionales, y alrededor de mil 500 títulos de la Librería del Sur.

La Filven en Ribas promete ser una fiesta cultural con conciertos, recitales y exhibiciones, celebrando la diversidad literaria y artística del país.

La directora de Cultura, Jessica Díaz, expresó su entusiasmo y orgullo por la realización de esta feria en el municipio, e hizo un llamado a toda la comunidad de Aragua para que se sume a esta importante actividad. Destacó, asimismo, el enfoque especial hacia los niños y niñas, quienes tendrán un espacio dedicado a la promoción de la lectura y actividades diseñadas para ellos, fortaleciendo la misión de educar a las futuras generaciones.

COMPETIRÁN MÁS DE 300 JÓVENES DEPORTISTAS

Inaugurado Torneo "Copa Navidad de Fútbol Sala Revenga 2024"

CIUDAD MCY | PRENSA CALDÍA DE REVENGA
FOTOS | CORTESÍA

Con gran entusiasmo y un ambiente festivo, se inauguró el Torneo "Copa Navidad de Fútbol Sala Revenga 2024" en la cancha "José González" de El Consejo. La jornada inaugural comenzó con un colorido desfile de los atletas, quienes representaron a los diez equipos participantes, tanto locales como visitantes.

Este evento reúne a más de 300 jóvenes deportistas en las categorías que van desde Sub 7 hasta Sub 17, con edades comprendidas entre los seis y 18 años.

Durante la ceremonia se llevó a cabo la elección de la madrina del torneo, siendo elegida la representante del equipo Deportivo Sabaneta, quien asumirá este honor durante todo el evento.

El Torneo Copa Navidad no solo es una plataforma para que los jóvenes talentos muestren sus habilidades en el fútbol sala sino que también refleja el esfuerzo continuo del municipio Revenga por fomentar la masificación deportiva en la región. Con la participación de equipos locales y visitantes, se busca promover valores como el trabajo en equipo, la disciplina y el respeto entre los jóvenes atletas.

Las competencias se llevarán a cabo los días sábados y domingos en la cancha de Las Luisas, donde se espera una destacada participación y un gran espectáculo deportivo que unirá a familias y aficionados en torno a esta emocionante disciplina.



Eventos y Festejos Arcal
Bodas | Quince años | Eventos Corporativos

*Salones de eventos * Agencia de Festejos * Show/Sonido * Alquiler de mobiliario * Decoración

08-424-204-1012 @festivosarcal



El anuncio se originó durante la jornada de trabajo del Consejo Nacional de Economía Productiva

CON PRODUCTOS HECHOS EN VENEZUELA. Anunciada realización de 100 ferias navideñas en todo el país

> Las emprendedoras y emprendedores mostrarán la productividad nacional que tendrán una reducción de un 30% en sus costos

CIUDAD MCY | AVN

La vicepresidenta Ejecutiva de la República, Delcy Rodríguez, anunció la realización de 100 ferias navideñas en todo el territorio nacional hasta el próximo 20 de diciembre, donde los sectores productivos, emprendedoras y emprendedores mostrarán sus productos hechos en Venezuela.

Así lo anunció durante la jornada de trabajo del Consejo Nacional de Economía Productiva, Capítulo: Consejo Venezolano para la Calidad, liderada por el presidente de la República, Nicolás Maduro.

"Vamos a tener 100 ferias navideñas en todo el país, allí van a estar las emprendedoras y emprendedores, productores de Venezuela, mostrando sus bienes, que van a tener una reducción en el costo de un 30%.

Producción nacional: pintura, textiles, zapatos, lo referente a la Navidad, también los productos para elaborar las hallacas (...). Estas ferias estarán hasta el 20 de diciembre", informó la vicepresidenta Rodríguez.

En ese sentido, el jefe de Estado destacó el esfuerzo de los sectores productivos del país, incluyendo los emprendedores y emprendedoras, que van encaminando la economía nacional para construir lo que es indispensable para que haya un país estable, democrático y en paz.

Con respecto a las ferias navideñas, el Primer Mandatario nacional señaló que tienen una virtud especial que los productos van a ser de la mayor calidad, hechos en Venezuela.

DESDE HOY SE DISCUTIRÁN LAS ACA

Presidente Maduro instó a participar en el Congreso del Bloque Histórico Bolivariano

> El jefe de Estado, en una publicación digital, indicó que a este encuentro, "están convocadas todas las fuerzas sociales del país, los movimientos políticos, las personalidades, el hombre y la mujer"

CIUDAD MCY | AVN FOTOS | PRENSA PRESIDENCIAL

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, a través de su canal de Telegram recordó que hoy jueves se dio inicio del Gran Congreso del Bloque Histórico Bolivariano y Chavista del Siglo XXI, que se realizará en la ciudad de Caracas del 14 al 16 de noviembre, para discutir las Agendas Concretas de Acción (ACA) por cada una de las siete transformaciones (7T) planteadas en más de 90 mil asambleas realizadas en todo el país.

El jefe de Estado escribió que a este encuentro amplio e incluyente, "están convocadas todas las fuerzas sociales del país, los movimientos políticos, las personalidades, al hombre, a la mujer", con



Se abordarán temas fundamentales para definir la visión programática y geopolítica de los próximos 30 años en Venezuela

más de seis mil delegados y delegadas. Previo al congreso se realizaron asambleas que convocaron a más de tres millones 200 mil personas con más de 300 mil propuestas.

"Y allí estuvimos trabajando en el Plan de las 7T, el concepto general, la visión, precisamente, porque solo nosotros, los revolucionarios, los chavistas, los socialistas del Bloque Histórico, podemos hacer las transformaciones que tenemos que hacer, para consolidar la construcción de una Venezuela que sea autosustentable, independiente y que echen bases de prosperidad económica, para el Estado de Bienestar Social, esta-

blecido en la Constitución Bolivariana, y que dejó como legado el Comandante Hugo Chávez Frías, ahora con nuevas bases", mencionó el Primer Mandatario nacional durante el programa multiplataforma "Maduro Live De Repente".

En un video posteo en la publicación de Telegram, el Presidente afirmó que "el chavismo es el pueblo hecho amor, hecho patria, en el que tenemos que replantearnos muchas cosas; en que se tiene una fuerte visión histórica y un robusto legado que defender, el legado de una historia de los oprimidos de ayer. Hoy hombres y mujeres libres".

Presidente Milei llegó a EEUU para reunirse con Donald Trump

> También participará en la Conferencia de Acción Política Conservadora, como el único orador de origen latinoamericano

CIUDAD MCY | AVN

El presidente argentino, Javier Milei, arribó este jueves a Florida, Estados Unidos, para participar en la Conferencia de Acción Política Conservadora (CPAC), donde estima sostener un encuentro con el mandatario electo de ese país, Donald Trump.

El evento, organizado por la Unión Conservadora Estadounidense (ACU), se realizará del 14 al 16 de noviembre en el exclusivo Mar-a-Lago Club, propiedad de Trump en Florida, donde líderes de la derecha internacional debatirán y discutirán sus visiones y estrategias políticas conservadoras.

Milei, es el único orador de origen latinoamericano que participa en el foro que reúne a las fuerzas más conservadoras de EEUU, acompañado de su hermana y secretaria general de la Presidencia, Karina Milei.

El presidente de Argentina, quien anteriormente asistió a la CPAC en febrero de este año, es uno de los pocos líderes latinoamericanos que ha expresado un abierto respaldo a Trump y sus políticas.

La Familia Vaca Sánchez se une al duelo por el sensible fallecimiento de:

CRISTINA ANTONIA HERNÁNDEZ DE SANDREA (Q.E.P.D.)

Hecho acaecido en la ciudad de Maracay el 13 de Noviembre de 2024.

Llegue hasta sus familiares, amigos y personas cercanas nuestras más sinceras palabras de condolencia por tan irreparable pérdida.

Rogamos por el eterno descanso de su alma y que Dios la tenga en su Santa Gloria.

AMÉN
Maracay, 14 de Noviembre de 2024

REPUBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
MINISTERIO DEL PODER POPULAR PARA LA AGRICULTURA Y TIERRAS
INSTITUTO NACIONAL DE TIERRAS

Ortografía, a los 29 de octubre de 2024
CARTA DE NOTIFICACIÓN
Expediente N° 50218REVDG/0626/0956813244

Se hace saber al ciudadano(a): Kerly Gregorio Velázquez Frías, titular de la cédula de identidad No. V- 25629230, que en ocasión al procedimiento de Revaloración de Título de Aquisición Socialista Agrario y Carta de Registro Agrario N° 54422422HAT0523205, que se ha abierto sobre el lote de terreno "LAS DOS RANCHAS" Sector EL SAHUMADO I, Parroquia José Ángel Llamas, Municipio José Ángel Llamas, del estado Aragua, con una superficie aproximada de SEIS MIL NOVECIENTOS SETENTA Y SIETE METROS CUADRADOS (6977 metros cuadrados), y cuyos linderos son norte: CANAL DE DRENAJE sur: VIA DE PENETRACIÓN Y TERRENOS BALDOS, este: TERRENOS BALDOS, oeste: TERRENOS BALDOS; deberá comparecer por ante esta institución en un lapso de 15 (quince) días a partir del día siguiente de la consignación en el expediente administrativo de la notificación personal, debidamente protocolada o de la publicación del Cartel de Notificación, a los fines de que se sirva exponer las razones que lo asistan en la defensa de sus derechos e intereses, de conformidad a lo establecido en el Artículo 49 de la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, en concordancia con los artículos 74, 75 y 76 de la Ley Orgánica de Procedimientos Administrativos, y lo establecido en el artículo 56 del Reglamento de Tierras y Desarrollo Agrario.

Diego Andrés Antonio Delgado Pérez
Según Providencia INTI N° 010 de fecha 19 de 03 de 2024

RECIBIDO
Nombre y Apellido: _____
Cédula de Identidad: _____

DÍA MUNDIAL CONTRA LA DIABETES

Voces de quienes viven con la dependencia a un tratamiento



> La diabetes no afecta solo al cuerpo, impacta el bienestar emocional, la salud mental y la calidad de vida de quienes la padecen

LUGHIER HERNÁNDEZ (PASANTE) | CIUDAD MCY
FOTOS | REFERENCIALES

En el Día Mundial contra la Diabetes, miles de personas alzan sus voces para visibilizar una lucha cotidiana que pocos ven, la de quienes conviven con una enfermedad crónica y silenciosa, pero implacable, que transforma sus vidas y exige una fuerza inquebrantable.

Este 14 de noviembre no solo es un recordatorio de la importancia de la prevención y el diagnóstico temprano sino también un llamado a la empatía y al acompañamiento de las personas que enfrentan cada día los retos de vivir con diabetes. La batalla de un cambio de vida forzado.

A LOS 12 AÑOS, "LA DIABETES CAMBIÓ MI VIDA"

Héctor Gil, un joven periodista de 23 años, ha decidido compartir su testimonio marcado por su diagnóstico de diabetes tipo 1 a los 12 años. Desde pequeño, ha enfrentado los desafíos de esta enfermedad crónica, adaptándose a una nueva forma de vida que lo ha convertido en un ejemplo de superación.

A una edad complicada en la que el infante suele estar en pleno proceso de crecimiento y aprendizaje, Héctor recuerda que el choque de la noticia fue bastante complicado.

Para un niño como él, acostumbrado a la cotidianidad, el no poder comer habitualmente lo que quería fue impactante. "Lo más cotidiano que tiene un venezolano es comer arepa, y yo no podía hacerlo", confesó.

A pesar de los retos iniciales, ha aprendido a manejar su diabetes de manera efectiva, el proceso de adaptación y aprendizaje, que incluye inyectarse insulina cuatro veces al día, así como el acompañamiento de cerca de un grupo de profesionales como nutricionistas y endocrinólogos, le han enseñado a llevar una vida saludable y equilibrada, sustituyendo alimentos tradicionales por opciones más compatibles con su tratamiento.

El testimonio de Gil se destaca por su mensaje positivo: "La diabetes no es una enfermedad, es una condición de vida, cualquier condición no te define, lo que te define como persona es tu talento, tu personalidad, porque eso es lo que realmente vale, la diabetes forma parte de ti, pero no te representa. Una condición no te

define, y la vida no se acaba", enfatizó.

El comunicador sigue adelante con su carrera profesional, demostrando que, a pesar de las dificultades, siempre es posible encontrar formas de sobrellevar las adversidades.

UNA LUCHA DIARIA

Juana Colmenares, una ama de casa de 72 años, cuenta con serenidad lo que significó para ella ser diagnosticada con diabetes tipo 2.

"Es una enfermedad que, de alguna forma, siempre está ahí, recordándote que no puedes bajar la guardia. Cambié mi alimentación, mis horarios, mis prioridades. Aunque me he acostumbrado, el miedo nunca se va", compartió Colmenares, demostrando la carga emocional de vivir con la enfermedad.

Para ella, no es solo un diagnóstico sino un compromiso constante consigo misma. "No es fácil. Cada día pienso en cómo lo estoy manejando, y aunque trato de ser fuerte, hay momentos en los que siento que necesito que los demás comprendan lo que significa vivir así. No es solo la dieta o la medicación; es el saber que estás en una cuerda floja, siempre cuidándote de un paso en falso", aseveró la señora.

Asimismo, Andrés Sánchez, de 47 años, vive con diabetes tipo 2 desde los 37. Ha cargado con esta condición y ha aprendido a manejar la insulina como parte de su vida diaria. Sin embargo, cuenta la presión que esto representa.

"Para mí, la insulina es indispensable, pero el precio de los suministros a veces es una carga. Más allá del control físico, hay una carga emocional muy fuerte. Cada pinchazo, cada control de glucosa es un recordatorio de mi vulnerabilidad. Te hace valorar la vida, pero también es un recordatorio constante de tus límites", mencionó.

Andrés enfatiza la importancia de la comprensión de que-

nes le rodean. "A veces, un comentario sobre lo que debo o no debo comer, o el hecho de que me sienta diferente, me afecta. No buscamos lástima, solo que entiendan que es una carga que llevamos cada día", aseveró.

Por su parte, Pedro Moncada, diagnosticado con diabetes tipo 2 a los 22 años, ha encontrado en el ejercicio y la alimentación consciente un camino para vivir con su enfermedad.

A sus 26 años, ha convertido lo que antes era una carga en una forma de vida. "Recuerdo cuando me dijeron que tenía diabetes tipo 2. Me sentía muy frustrado, pensé que mi vida iba a cambiar por completo, y no precisamente para mejor. Pero entendí que tenía dos opciones, rendirme o adaptarme y afrontar", señaló Moncada.

Desde entonces, Pedro adoptó un estilo de vida que no solo le ha permitido controlar su diabetes sino que le ha dado una nueva perspectiva. "Me entreno casi a diario y sigo una dieta estricta, pero no como un castigo sino porque me hace sentir bien. La diabetes me enseñó a escuchar a mi cuerpo, a entenderlo y cuidarlo como nunca. Hoy veo estos hábitos como parte de mí, y aunque hay días difíciles, la satisfacción de saber que puedo vivir plenamente me da fuerza para seguir adelante", expresó.

Para Moncada, la diabetes sigue siendo un reto, pero también una oportunidad de llevar una vida más consciente y plena.

"No soy invencible, pero he aprendido a ver la enfermedad desde otro ángulo. Quiero que otros vean que, con dedicación y apoyo, la vida con diabetes puede ser saludable y feliz. Si tuviera que dar un consejo, diría que el cuerpo responde al cariño y a los buenos hábitos, es cuestión de paciencia y constancia", concluyó.



CON CONOCIMIENTO Y CUIDADO, LA DIABETES NO TE DETIENE

La Federación Internacional de Diabetes (FID) y la Organización Mundial de la Salud (OMS) hacen un llamado global no solo para informar sobre la enfermedad sino para recordarnos la importancia de una sociedad más solidaria.

La diabetes no afecta solo al cuerpo, impacta el bienestar emocional, la salud mental y la calidad de vida de quienes la padecen, no se trata solo de cifras ni de tratamientos, se trata de personas, de seres humanos que buscan vivir con dignidad y respeto.

En cada ciudad, en cada hogar, hay personas que, como Juana, Héctor, Andrés y Pedro, luchan contra este padecimiento, gestionando sus emociones y enfrentando los desafíos diarios de una enfermedad crónica.

En este Día Mundial de la Diabetes, recordemos que, más allá de cifras y campañas, están ellos, los verdaderos protagonistas, que esperan nuestra comprensión y apoyo.

Artrovit
¡Es hora de caminar, es hora de moverse!

CON DOS MEDALLAS DE PLATA

Taekwondo aragüeño brilló con luz propia en JDN Oriente 2024



**ORIENTE
2024**
JUEGOS DEPORTIVOS
NACIONALES Y PARANACIONALES

> Vanerlin Vera, en la categoría -46 kg femenino, y Nick Flores, en la categoría -80 kg masculino, demostraron un alto nivel técnico y competitivo, dejando claro que el taekwondo aragüeño se encuentra en constante crecimiento

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | PRENSA IRDA | CIUDAD MCY

La delegación del estado Aragua ha tenido una brillante participación en los Juegos Deportivos Nacionales Oriente 2024 (JDN). Los taekwondistas aragüeños Vanerlin Vera y Nick Flores han sido el reflejo de ello, al conquistar dos medallas de plata en esta cita deportiva.

En una emotiva rueda de prensa, realizada en el Instituto Regional del Deporte de Aragua (IRDA), los jóvenes atletas compartieron sus experiencias y agradecieron el apoyo recibido.

Vanerlin Vera, en la categoría -46 kg femenino, y Nick Flores, en la categoría -80 kg masculino, demostraron un alto nivel técnico y competitivo, dejando claro que el taekwondo aragüeño se encuentra en constante crecimiento.

Su determinación y pasión por el deporte los llevaron a alcanzar el podio en esta importante competencia nacional.

Cabe destacar que, esta fue su primera participación en una máxima competencia nacional, logrando un excelente resultado en su carrera profesional.

"Estoy muy feliz por este logro. Logramos el triunfo frente a rivales muy fuertes, porque siento que lo que nos diferenció fue nuestra actitud, querer lograr el triunfo para darle una felicidad a nuestro es-



tado", expresó Vanerlin Vera.

Por su parte, Nick Flores afirmó: "Estoy muy agradecido por esta oportunidad. Gracias a Dios pude conseguir una medalla de plata en mis primeros Juegos Nacionales. Ahora a continuar trabajando por lograr el siguiente objetivo que son los Juegos Panamericanos".

Ambos atletas destacaron

el apoyo del Gobierno regional, encabezado por la gobernadora Karina Carpio, y del IRDA, bajo la dirección de Jorge Briceño. Gracias a este respaldo, los taekwondistas aragüeños han podido contar con las herramientas y recursos necesarios para alcanzar sus metas.

TENIS: UN EQUIPO DE CAMPEONES

Además del éxito del taekwondo, el tenis aragüeño también ha dejado su huella en los JDN Oriente 2024. La selección de tenis de campo mixto, conformada por Matilde Dimartino, Andrea Magallanes, Sebastián Arias, Gastón Marco Antonio y Javier Lamas, ha conquistado la medalla de bronce en la copa de estados.

Cabe destacar que, Andrea Magallanes, campeona individual en los Juegos Nacionales, ha sido convocada a la selección nacional de Venezuela para la Copa "Billie Jean King", un reconocimiento a su talento y dedicación.

UN FUTURO PROMETEDOR

Los logros obtenidos por los atletas aragüeños en los JDN Oriente 2024 son una muestra del talento y la pasión que caracteriza al deporte en el estado.

Estos jóvenes deportistas son un ejemplo a seguir para las nuevas generaciones y demuestran que, con esfuerzo y dedicación, se pueden alcanzar grandes metas.

